

BASSINS ♦ Nouveau syndic

Didier Lohri place l'individu et la collectivité avant l'économie

L'objectif de cette législature est de retrouver un climat paisible et serein favorisant les prises de décisions ou orientations politiques du village. Il est vital d'instaurer un dialogue entre les autorités et la population, car il nous faut penser ensemble à demain. Telles sont les vues du nouveau syndic de Bassins. Le bouillant Didier Lohri est un enfant du village. Ingénieur en électronique, il est aujourd'hui marié et père de trois enfants et enseigne à l'École professionnelle de Lausanne. Après avoir été un membre remuant du Conseil général, Didier Lohri a franchi le pas et décidé de mettre son



énergie débordante et ses convictions au service de la commune en tant que municipal. Durant une législature il se consacra aux problèmes de l'eau et de la déchetterie. Il est également un des instigateurs du passage du Conseil général au Conseil communal et de la réduction du nombre de municipaux à cinq. Il souhaite créer une entité commune entre le village et les hameaux de la Cézille et des Pervenches. Il se veut avant tout humaniste et place l'individu et la collectivité au-dessus de l'économie et des finances.